

Alcalde de Chile Chico por visita presidencial:

"Un Centro de Diálisis en Chile Chico no es un lujo, es una necesidad urgente"

"Hoy hay vecinos que deben viajar cientos de kilómetros, enfrentando el frío, el cansancio y la incertidumbre, solo para poder seguir viviendo", señaló el edil Ariel Keim.



El alcalde de Chile Chico, Ariel Keim, se refirió a la próxima visita del Presidente de la República a la comuna, instancia en la que se inaugurará el nuevo Hospital de Chile Chico, una obra largamente esperada por la comunidad y que marcará un antes y un después para la salud en el extremo sur de la Región de Aysén.

"Para Chile Chico, la inauguración de nuestro hospital es un momento histórico. Es un sueño que se concreta después de muchos años de espera y de lucha de nuestra gente", señaló el jefe comunal.

En ese mismo contexto, el alcalde manifestó su esperanza de que esta visita presidencial venga acompañada de anuncios concretos para una de las problemáticas más sensibles en materia de salud en la comuna: la atención de pacientes renales.

"Un Centro de Diálisis en Chile Chico no es un lujo, es una necesidad urgente. Hoy hay vecinos que deben viajar cientos de kilómetros, enfrentando el frío, el cansancio y la incertidumbre, solo para

poder seguir viviendo. A eso se suman los costos económicos y el impacto emocional para ellos y sus familias. Eso duele, y como alcalde y vecino de esta comuna no puedo dejar de defenderlos", expresó Keim.

El alcalde recordó que esta solicitud ha sido planteada en reiteradas oportunidades a las autoridades de salud regional, a parlamentarios de la zona y a la Ministra de Salud durante su visita el año pasado. Asimismo, destacó el esfuerzo que ha realizado el municipio en materia de salud pública.

"Como comuna hemos demostrado compromiso, inversión y voluntad. Hoy contamos con un moderno Centro Médico Municipal, único en la región y en la zona sur del país, incluso con scanner, y próximamente con un nuevo hospital. Creemos que están dadas las condiciones para dar este paso tan humano y tan justo", agregó.

Finalmente, el alcalde expresó su expectativa de que el Presidente de la República pueda anunciar avances concretos durante su visita a la comuna.

"Sería una señal potente, de justicia y dignidad para nuestra gente. Ojalá que junto con inaugurar el hospital, también se anuncie el inicio del camino para contar con un Centro de Diálisis en Chile Chico. Y, como buen chilechiquense que soy, esperamos también novedades respecto al nacimiento de bebés en nuestro hospital", concluyó.

COLEGIO CAMPO DE HIELO DE COYHAIQUE necesita contratar servicio de Perfeccionamiento Docente para ejecutarse a fines del mes de febrero, de manera presencial, en la ciudad de Coyhaique. Interesados deben solicitar bases técnicas y administrativas al correo